

El Musart, homenaje al talento de nuestras artesanas y artesanos: Velasco

 Imprimir  Favoritos  Enviar

Tweet

 06 de Agosto del 2018

 [ir a fuente oficial](#)



Noticias

- El Musart forma parte del nuevo Instituto Casa de las Artesanías de Chiapas y fortalecerá a esta importante actividad en el estado
- En este recorrido se inauguró la Sala de Exposiciones Temporales

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas. - El gobernador Manuel Velasco Coello realizó una visita de supervisión al Museo de las Artesanías (Musart), ubicado al interior del Instituto Casa de las Artesanías en Tuxtla Gutiérrez, un espacio abierto para que las artesanas y artesanos expongan sus obras.

Junto a la directora del Instituto Casa Chiapas, María de Lourdes Ruiz Pastrana y del presidente municipal de Tuxtla Gutiérrez, Carlos Molano Robles, el Gobernador llevó a cabo el corte de listón inaugural de la Sala de Exposiciones Temporales del Musart.

“En esta sala de exposiciones se encuentran piezas temporales de diferentes estados de la República, estamos muy orgullosos del talento de nuestras artesanas y artesanos; los visitantes locales, nacionales y de cualquier parte del mundo, podrán apreciar trabajos de gran calidad”, mencionó.

Velasco Coello puntualizó que el Musart forma parte del nuevo Instituto Casa de las Artesanías de Chiapas, con lo que se da un merecido reconocimiento a quienes se dedican a este bello oficio y ponen en alto el nombre de Chiapas y de México.

Cabe señalar que este museo se diseñó, construyó y equipó siguiendo una novedosa propuesta museográfica, con una sala de exposiciones permanente y otra para exposiciones temporales.

La sala permanente mostrará la cultura, historia y mitología que rodea a las 13 ramas de las artesanías chiapanecas;

mientras que la temporal exhibirá una colección de obras artesanales de distintos estados del país, del acervo cultural del Fondo Nacional para el Fomento de las Artesanías (FONART).

Finalmente, el gobernador Velasco subrayó que el nuevo Museo de las Artesanías dará una gran fortaleza a una de las actividades más importantes en el estado, al tiempo de refrendar el compromiso con las artesanas y los artesanos de Chiapas, quienes cuentan con su respaldo para que el resultado de su esfuerzo siga siendo motivo de orgullo.

Fuente:

Instituto de Comunicación Social

Actualizado al:

06 de Agosto del 2018